



Hechos Relevantes

Club Hípico de Concepción S.A.

Al 31 de diciembre de 2017

Diciembre de 2017, la población equina en el recinto continua disminuyendo, al 31 de diciembre de 2017 la población era de 267, a igual fecha del 2016 esta población era de 299.

Noviembre de 2017, en reunión de directorio celebrada el día 21 de este mes, presenta carta de renuncia como director don Juan Spoerer Oreily.

A septiembre de 2017, se realiza informe de tasación de los edificios y terrenos de la sociedad por el arquitecto Manuel Duran Iligaray, cuyo resultado más relevante es la comprobación de un alza en el valor de los terrenos lo que implica que de acuerdo a las normas NIIF, reconocer en patrimonio una reserva denominada superávit de revaluación de M\$4.611.774.- aumentado significativamente el patrimonio de la entidad.

A septiembre 2017, se concreta puesta en operaciones de nuevo grupo electrógeno marca Cummins.

A junio de 2017, Directorio aprueba aumentar tabla de premios, aproximadamente en M\$36.000.- anuales con la finalidad de aumentar la masa caballar en el recinto y por ende generar un mayor número de carreras.

En abril de 2017, en junta ordinaria de accionistas celebrada el día 27 de ese mes y producto de la renuncia de dos directores, se procede a elegir nuevo directorio. Los directores electos son: Veronica Rios Sánchez (presidenta), Lucia Rios Sánchez (Vice presidenta), Katty Rios Sánchez, Rodolfo Hinrichs Rosello, Rodolfo Hinrichs Loosli, Jorge Porter Álvarez, Jorge Porter Burzio, Eduardo Arancibia Gatica y Juan Ricardo Spoerer O'reilly, estos últimos en representación de Club Hípico de Santiago S.A. e Hipódromo Chile S.A., respectivamente.

En marzo de 2017, en sesión de directorio es aprobada la decisión de compra de nuevo motor Generador, financiado por medio de Leasing.

En el mes de febrero de 2017, renuncia al cargo de director de la sociedad el Sr. Juan Pablo Lira Ortuzar, director que representa a Club Hipico de Santiago S.A.

Al 31 de Diciembre de 2016

Como hecho relevante posterior, se produce en el mes de febrero de 2017 renuncia al cargo de director el Sr. Juan Pablo Lira Ortuzar, por razones de incompatibilidad al cargo como gerente del Club Hipico de Santiago S.A. y como representante de esta sociedad ante el directorio de nuestra entidad.

En el mes de diciembre de 2016, el caballo Por Ti Josefa, propiedad del Stud Ferman logra obtener la tercera y última etapa de la triple corona del Bio Bio, obteniendo un bono especial de \$24.000.000.-

En el mes de diciembre de 2016, por razones personales, renuncia director Sr. Luis Solar Feureisen, representante de la Sociedad Hipódromo Chile.

El directorio en conjunto con la comisión de hípica, producto del bajo número de Fina sangres en el recinto, acuerda eliminar algunos días jueves extraordinarios durante el segundo semestre del 2016. Estos son jueves son; 29 de septiembre, 06 de octubre, 10 de noviembre y 29 de diciembre.

En el mes de abril de 2016, en junta de accionistas celebrada el día 26, se renueva directorio de la sociedad por el plazo de tres años. Los directores elegidos son; Veronica Ríos Sánchez (presidenta) Lucia Ríos Sánchez (vicepresidenta) Katty Ríos Sánchez, Rodolfo Hinrichs Rosselló, Rodolfo Hinrichs Loosli, Jorge Porter Álvarez, Jorge Porter Burzio, Juan Pablo Lira Ortuzar y Luis Solar Feureisen.

En el mes de febrero de 2016, se concreta alzamiento definitivo de hipoteca sobre los terrenos de la sociedad por garantía de crédito otorgado por el banco BBVA. La última cuota del préstamo fue cancelada en mayo de 2015.

En el mes de enero de 2016, comienza la venta de carreras de Club Hipico de Concepcion al extranjero por intermedio de la empresa LARC. Principalmente a países como: Reino Unido, Australia y Estados Unidos. LARC actúa como intermediario entre la institución y las empresas de otros países que venden apuestas.

